

Pendant la période de confinement
PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
-DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**
Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

CEEAC

C'est un pas supplémentaire vers la réforme de l'organisation. Libreville abrite une réunion par visioconférence - crise du Covid-19 oblige - des ministres des Affaires étrangères de la CEEAC visant à rattraper le retard dans la mise en place de la Commission.

Page 7

CHUL

Le ministre de la Santé Max Limoukou était en concertation hier avec l'administration et le personnel soignant du CHUL. Objectif : trouver les moyens d'en finir avec les récriminations des patients que ne fait pas oublier la lutte contre le Covid-19. Tant s'en faut.

Page 5

MEURTRIER DE SA PATRONNE

Il n'aura pas couru très longtemps. Suspect numéro un dans le meurtre de sa patronne Marie-Louise Omanda - qui, semble-t-il, avait décidé de se passer de ses services de gardien - dans la nuit du 1er juin au quartier Ondimba, à Port-Gentil, Adama Marre, 25 ans, a été rattrapé le lendemain à Omboué par la Police judiciaire (PJ).

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

On a tous salué l'hommage rendu par le Présida à nos personnels soignants pour leur sacrifice en cette période du Covid-19.

Seulement, à peine leur avoir tressé des lauriers que déjà, les usagers se plaignent du comportement négatif de nos toubibs et autres dans les établissements de santé publics. Ce qui a amené leur ministre à rencontrer hier médecins, infirmiers, sages-femmes, garçons et filles de salle, brancardiers, etc., de l'Hôpital général. Une fois de plus, il a appelé les uns et les autres à respecter leur serment et à ne surtout pas ruiner tout le bien que le Présida dit d'eux et l'espoir du peuple. Quand même, vous aussi !

Pôvre patron de la Santé obligé de se dépêcher de recoller les morceaux. Ce comportement négatif nous rappelle ce dicton bien de chez nous, "on ne redresse pas un arbre tordu". Comment peut-on dans ces circonstances devoir gratitude et respect à des gens qui n'ont aucune considération pour leurs compatriotes ? En s'illustrant négativement, ne se rendent-ils pas compte qu'ils désapprouvent le Présida qui estime que nos personnels soignants mériteraient une attention particulière de notre part. Est-ce possible quand, ils affichent une attitude méprisante envers les usagers ? Mais, on ose croire que ce sont là des actes isolés. Rassurez-nous en vous rappelant Obama, "Yes, we can..."

C'est vrai, c'est une dent qui fait sentir toute la bouche. Est-ce pour autant juste de jeter la pierre à toute la corporation ?

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillés.

COVID - 19

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit